

Grußwort von Schulleiter Reinhard Sell

zur **ABI Zukunft Neustadt am Rübenberge** am 9. März 2024
im Gymnasium Neustadt am Rübenberge

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Vertreter/innen der ausstellenden Betriebe sowie liebes Team von JF Messekonzept,

„Die wohl größte Berufsinformationsmesse für die Zeit nach dem Abitur“ heißt es in der Ankündigung zur ersten *ABI Zukunft* in Neustadt a. Rbge. am 9. März 2024.

Als Schulleiter des Gymnasiums Neustadt freue ich mich außerordentlich, dass es gelungen ist, diese Messe nun auch in Neustadt a. Rbge. zu etablieren. Mein besonderer Dank gilt dabei allen Ausstellerfirmen, die es unseren Schülerinnen und Schülern ermöglichen, erste Reiseplanungen – so unser Bürgermeister Dominic Herbst – für das Berufsleben in Angriff zu nehmen. Dabei gehört es zum Wesen einer Reise, dass man auch überregional schaut und denkt. So freue ich mich besonders, dass sich neben Neustädter Firmen vor allem auch Aussteller aus dem näheren Umfeld für einen Stand auf der *ABI Zukunft* hier im Gymnasium Neustadt entschieden haben. Meinen Dank an Sie alle verbinde ich mit intensiven Wünschen für viele spannende und erkenntnisreiche Gespräche mit den jungen Messebesucherinnen und -besuchern.

Gleichzeitig möchte ich alle Schülerinnen und Schüler – auch aus den umliegenden Gebieten Neustadts – und ihre Eltern ganz herzlich in unserer Sporthalle willkommen heißen. Die Tatsache, dass unsere Messegäste auch von außerhalb des Neustädter Landes zu uns kommen, unterstreicht ebenfalls den überregionalen Charakter dieser Messe. So bietet sich sowohl den Schülerinnen und Schülern, als auch den beteiligten Firmen eine wunderbare Möglichkeit, über den Tellerrand hinauszusehen.

Für diesen gemeinsamen Blick mit dem Ziel, neue Kontakte zu knüpfen, wünsche ich allen für die erste *ABI Zukunft* in Neustadt a. Rbge. viel Erfolg und wertvolle Gespräche!

Reinhard Sell – Schulleiter